

Vídeos breves de Don Álvaro del Portillo

El sucesor de san Josemaría realizó numerosos viajes pastorales: se dirigía principalmente a los países donde había presencia del Opus Dei, porque el fin fundamental de aquellos viajes era estimular a los fieles del Opus Dei en su compromiso espiritual y en el servicio a la Iglesia.

30/07/2013

1. Amor a la libertad

"Yo sé que en esta tierra se ama mucho, mucho la libertad, pero por mucho que se ame la libertad en esta tierra, más la ha amado Dios Nuestro Señor, que ha querido correr el riesgo de crearnos libres a los hombres, de darnos la posibilidad de elegir entre el bien y el mal, y que ha respetado esta libertad nuestra aun sabiendo que íbamos a emplear mal la libertad y que iba a ser necesario que Cristo muriese por nosotros para abrirnos las puertas del cielo. Tan grande es el valor de la libertad que Dios no dudó en dárnosla aun sabiendo que eso suponía que la Segunda Persona de la Santísima Trinidad, el Verbo, se tuviese que hacer carne, Jesucristo, para morir en la Cruz por nosotros y abrirnos las puertas del cielo".

*Encuentro en Clancy Auditorium,
Sidney (18-I-1987)*

Duración 00:57 min.

2. Ver la mano de Dios en todo

Vosotros tenéis un gran sentido, un profundo sentido religioso, pero hace falta la palabra de Cristo. Me han dicho que cuando sucede algo bueno, dais gracias a Dios, con unas palabras en swahili que es: "Dios existe". Las tengo apuntadas aquí para que no se me olviden: "Mungu yuko". Y esto es muy bonito, que veáis la mano de Dios en todo.

Encuentro en Nairobi, (4-IV-89)

Duración 1:07 min.